



Farbe bekennen mit der Aktion „Pink gegen Rassismus“

Startschuss einer langfristigen Aktion

Liebe Duisburger Sportvereine, auch in diesem Jahr haben wir es geschafft ein eindeutiges Zeichen gegen Rassismus im Sport zu setzen. Mit den pinken Shirts habt ihr das Thema zu einer Herzensangelegenheit gemacht und mit zahlreichen Aktionen eine klare Kante gegen menschenverachtendes Verhalten gezeigt. Unter #PinkGegenRassismus ist die Duisburger Sportlandschaft in den Sozialen Medien pink.



Mit dem Projekt NRWeltoffen können wir auch im Jahr 2022 Duisburger Sportvereinen pinke Shirts zur Verfügung stellen. Mittlerweile haben sich über 150 Sportvereine in den letzten Jahren an der Aktion beteiligt. Wir freuen wir uns über weitere Vereine, die in pink Stellung gegen Rassismus beziehen wollen. Die „alten“ T-Shirts können auch für 2022 wieder aus dem Schrank geholt werden!



Interessensbekundungen werden bis zum 16.01.2021 über [die Forms-Umfrage](#) unter Angaben der gewünschten Größen (Kinder 116-164, Erwachsene S-4XL), der Mannschaft und des Sportvereines entgegengenommen.

Wir können Ihnen auch die Logos zur Verfügung stellen, sodass Shirts auf eigene Kosten nachbestellt werden. Hierzu bitte unbedingt vorher Kontakt aufnehmen!

Da Rassismus ein Thema über Landesgrenzen hinaus ist, haben sich insgesamt 6 weitere Sportbünde der Aktion angeschlossen. Gemeinsam wird für die Sportvereine ein buntes und **vielfältiges Programm** zu den **Internationalen Wochen gegen Rassismus (14.03.2022 – 27.03.2022)** auf die Beine gestellt.

Weitere Informationen zur „Aktion Pink gegen Rassismus“ werden in den kommenden Wochen über den SSB Duisburg Newsletter und unsere Social Media – Plattformen veröffentlicht. Markern Sie sich die Internationalen Wochen im Kalender schon einmal **PINK** an!

#PinkGegenRassismus

#InternationaleWochenGegenRassismus

#IWgR

#StadtsportbundDuisburg



#PinkGegenRassismus

